



Comunidad
de Madrid

PRESIDENTA

Sra. Dña.
Jeannette Cid André
Presidenta
Madrid con la Dislexia

Madrid, 24 de mayo de 2022

Querida Jeannette:

Muchísimas gracias por las palabras de cariño y afecto que me traslada en su escrito y que hace extensivas a todo el equipo de la Consejería de Educación, Universidades, Ciencia y Portavocía, así como a las respectivas Direcciones Generales, que han hecho posible que se emita la resolución sobre las Nuevas Medidas que entraran en vigor este año en la EVAU para aquellos alumnos que conviven con dislexia.

Sin duda, es un gran paso para todos ellos, que les pertenece por pleno derecho y que les ofrecerá igualdad de oportunidades ante esta prueba académica a la que se tienen que enfrentar.

También quiero darles las gracias por la gran labor social que han realizado durante todo este tiempo en la asociación. El Gobierno de la Comunidad de Madrid les tiende la mano de igual manera para todo aquello que pueda ser beneficioso y nos haga avanzar en derechos y libertades.

Un fuerte abrazo para usted y todo el equipo de *Madrid con la Dislexia*. Contamos con ustedes.

Isabel Díaz Ayuso